

El PC argentino abogó por una convergencia cívico-militar

(AP, PL, UPI y AFP)

BUENOS AIRES, 26 de agosto.—El Partido Comunista Argentino (PC) abogó por una convergencia de civiles y militares en el poder, en una declaración crítica sobre la marcha del actual proceso nacional.

La declaración, titulada "Por la Convivencia Democrática", fue enviada por correo a la prensa con la firma de los principales líderes del PC, entre ellos Rubén Iscaro, Rodolfo Ghioldi y Fernando Nadra.

"En la Argentina no hay solución posible a su crisis de larga data con sólo un polo militar ni con sólo un polo civil", afirma el PC, que en las últimas elecciones en 1973 apoyó a la Alianza Popular Revolucionaria, de centro-izquierda.

"La convergencia entre civiles y militares permitirá cerrar el ciclo nefasto de golpes y contragolpes de Estado iniciado en 1930", dijo el PC.

En otro enfoque de la situación nacional, la declaración comunista señala que los obstáculos que se interpondrían a una salida

democrática son "la subsistencia de actos de represión aún incontrolados, la enorme cantidad de presos sin causa y de ciudadanos desaparecidos sin dejar rastros".

"Ya no es posible no tener en cuenta que todos los sectores sociales del país esperan del gobierno y de los partidos políticos iniciativas audaces y creadoras que tiendan a la democracia", agrega la nota.

LA JUSTICIA CITO A VARIOS LIDERES POLITICOS

Mientras tanto, ex parlamentarios pertenecientes a los partidos Demócrata Cristiano y Popular Cristiano fueron acusados de violación a la ley que prohíbe las actividades políticas en la Argentina.

La Justicia Federal citó a los dirigentes cristianos en carácter de no procesados, ante una denuncia sobre una reunión considerada de carácter político.

Los dirigentes cristianos imputados son el ex presidente provisional del Senado, José Antonio Allende, el ex senador Francisco

Cerro y los ex diputados Martín Dip y Enrique de Vedia.

A la vez, la ex presidenta María Estela Martínez de Perón, conocida popularmente como Isabel, fue trasladada hoy a la residencia campestre comprada por su fallecido marido, Juan Domingo Perón.

Una dotación de gendarmes llevaron a la señora Perón desde un helicóptero hasta el edificio de la villa "17 de Octubre", ubicada en la localidad de San Vicente, a 50 kilómetros de la capital argentina, mientras un nutrido grupo de periodistas ponían fin a la larga espera.

Finalmente, la presencia argentina en debates sobre el papel que jugará la Universidad Latinoamericana en la próxima década, fue confirmada hoy aquí por medios académicos.

Los rectores de dos de las más importantes casas de estudios superiores que tiene el país (26 estatales y 24 privadas) viajaron en las últimas horas a Brasil y México, para asistir a sendas conferencias internacionales sobre el tema.

EXCELSIOR

Los Comunistas Argentinos Abogaron por una Convergencia en el Poder de Militares y Civiles

BUENOS AIRES, 26 de agosto. (AP)—El Partido Comunista Argentino (PC) abogó por una convergencia de civiles y militares en el poder en una crítica declaración sobre el desarrollo del actual proceso nacional.

La declaración, titulada "Por la convivencia democrática", fue enviada por correo a la prensa con la firma de los principales líderes del PC, entre ellos Rubén Iscaro, Rodolfo Ghioldi y Fernando Nadra.

"En Argentina no hay solución posible a su crisis de larga data con sólo polo militar ni con sólo polo

civil", afirmó el PC, que en las últimas elecciones de 1973 apoyó a la Alianza Popular Revolucionaria de centro izquierda.

La necesidad de una convergencia cívico militar planteada por los comunistas, no es más que la reiteración de ese mismo sector antes del golpe de estado de marzo de 1976 que derrocó al gobierno peronista, triunfante precisamente en los comicios de 1973.

Antes del golpe, el PC esgrimió esa idea como solución para salvar la crisis política, económica y de

violencia que agobiaba al gobierno de la ex Presidenta Isabel Perón.

"La convergencia entre civiles y militares permitirá cerrar el ciclo nefasto de golpes y contragolpes de estado iniciado en 1930", dijo el PC.

La declaración comunista señaló también que los obstáculos que se interponen a una salida democrática son "la subsistencia de actos de represión aún incontrolados, la enorme cantidad de presos sin causa y de ciudadanos desaparecidos sin dejar rastros".